

“En reconocimiento a su actitud con los mayores del municipio”.

El alcalde, galardonado por la Asociación de Mayores

Vva. de la Cañada, 22 de dic.2016.- El presidente de la Asociación de Mayores de Villanueva de la Cañada, Enrique Gutiérrez, ha entregado hoy al alcalde, Luis Partida, una placa “en reconocimiento a su actitud con los mayores de Villanueva de la Cañada”. El acto ha tenido lugar en el marco de la tradicional comida de Navidad que la Asociación de Mayores organiza para sus socios, en la actualidad, más de 230.

El regidor, quien ha asistido acompañado por concejales de la Corporación Municipal, ha agradecido a la asociación el galardón. “Es, para mí, un honor recibir esta distinción por parte de los mayores de Villanueva de la Cañada a quienes ayudaré siempre en todo aquello que esté en mi mano”, señaló.